Antrag Nr. 08-F-25-0064 CDU/Grüne/FDP

Betreff:

Qualitätssicherung des Schulessens

- Antrag der Fraktionen von CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und FDP vom 15.5.2008 -

Antragstext:

Immer mehr Kinder sind auf das Schulessen angewiesen. Viele Kinder nehmen sich kein "Pausenbrot" mit in die Schule und kaufen stattdessen ihren "Snack" am Schulkiosk. Außerdem haben immer mehr Kinder nachmittags Schule und nehmen am Schulmittagessen teil. Daher ist es umso wichtiger, dass gesunde Speisen angeboten werden. Auch ist zur Erzielung guter Schulleistungen die gesunde Ernährung eine Grundvoraussetzung.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- 1. wie er die Qualität des in den Schulen angebotenen Essens beurteilt,
- 2. welche Möglichkeiten er sieht, auf die Essensqualität Einfluss zu nehmen,
- 3. aus welchen Quellen die Lebensmittel stammen,
- 4. ob eine ökologische oder regionale Herstellung berücksichtigt wird.

Wiesbaden, 20.05.2008

Gez.: Bernhard Lorenz Fraktionsvorsitzender CDU

F.d.R.: Andreas Knüttel Fraktionsassistent

Gez.: Bettina Schreiber Fraktionsvorsitzende Bündnis 90/Die GRÜNEN F.d.R.: Carola Pahl Fraktionsgeschäftsstelle

Gez.: Dr. Boye Claussen Gesundheitspolitischer Sprecher FDP-Fraktion F.d.R.: Jeanette-Christine Wild Fraktionsgeschäftsführerin